

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 14. November 2023

Ankündigung: Pflanzaktion für alle im Stadtwald

Unser Stadtwald lebt – und auch in diesem Jahr lädt die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald gemeinsam mit der Stadt Wernigerode und dem Landtag Sachsen-Anhalt zur großen Bürgerpflanzaktion im Stadtwald Wernigerode ein.

Am Samstag, den 25. November 2023 sind alle Interessierten ab 10 Uhr im Stadtwald auf der Pflanzfläche nahe der Zillierbachtalsperre willkommen. Die Anfahrt erfolgt mit dem eigenen Fahrzeug über die L100 Richtung Schierke, eine Ausschilderung zur Pflanzfläche wird eingerichtet, Fahrzeuge können am Wegesrand geparkt werden. Für das leibliche Wohl ist gesorgt, ein Spaten und festes Schuhwerk sollte mitgebracht werden. Vor Ort werden nach der Eröffnung durch den Landtagspräsidenten Dr. Gunnar Schellenberger und Wernigerodes Oberbürgermeister Tobias Kascha mehrere tausend Laub- und Nadelbäume gepflanzt. Eine fachkundige Anleitung erfolgt direkt an der Pflanzfläche.

Mit dabei sind außerdem der Landesschützenverband Sachsen-Anhalt, der Schauspieler Heinz Hoenig, der beim Prominenten-Quiz „Gefragt-Gejagt“ für den Harz viel Spendengeld erspielt hatte, und die Extremsportler Elias und Julian, die mit den Fahrrädern von Cottbus bis zum Nordkap und zurück gefahren sind und dabei Spenden für die Wiederaufforstung des Harzes gesammelt haben.

„Neben diesem tollen prominenten Engagement freuen wir uns natürlich sehr auf die vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die zur Pflanzaktion kommen möchten. Unser Stadtwald lebt, auch dank der Unterstützung unserer Bürgerinnen und Bürger und unserer Gäste“, sagt Oberbürgermeister Tobias Kascha.

BU: Baumpflanzaktion im Stadtwald (Archivbild) © Matthias Bein